



GABINETE DE KOHL. Bonn, abril 20 (DaD). El presidente federal alemán, Richard von Weizsaecker (al centro), dirige

unas palabras a la prensa durante la sesión de fotografías, incluida en la presentación del nuevo gabinete del canciller Helmut Kohl.

## Cumbre de Pacto Andino con presencia de Reagan

Caracas, abril 20 (AP). El canciller Simón Alberto Consalvi confirmó que su país aceptó organizar una cumbre de los mandatarios del Pacto Andino con el presidente norteamericano Ronald Reagan, aunque falta definir el temario y la fecha.

“Esta será una cumbre

muy interesante. Será una gran oportunidad para que Venezuela y los países andinos intercambien puntos de vista sobre diversos tópicos de la problemática continental con el presidente Reagan”, dijo ayer Consalvi al diario El Nac-

—Pasa a la página 37—

## Kuwait acepta que debe recurrir a barcos rusos

Kuwait, abril 20 (UPI). Fuentes del gobierno de Kuwait confirmaron hoy que su país arrienda barcos petroleros de la Unión Soviética para uso en el Golfo Pérsico, y declaró que la medida se debe a consideraciones de seguridad nacional.

Un portavoz del Ministe-

rio de Relaciones Exteriores kuwaití salió al paso de las críticas dirigidas contra la acción, sin mencionar a Irán, y afirmó que el acuerdo para arrendar los petroleros de la URSS no comprometa en absoluto la independencia de Ku-

—Pasa a la página 50—

## Pasa a retiro el Jefe del Estado Mayor argentino

Buenos Aires, abril 20 (AP). El gobierno anunció hoy que fue aceptada la solicitud de pase a retiro del jefe de Estado Mayor del Ejército, general Héctor Ríos Erenu, como consecuencia de la crisis militar superada ayer.

Ríos Erenu, un militar de confianza del presidente

Raúl Alfonsín, fue cuestionado por oficiales sublevados que se rindieron finalmente en la víspera. Ocupaba su cargo desde el 4 de marzo de 1985.

El ministro civil de Defensa, Horacio Jaunarena, se hara cargo interina-

—Pasa a la página 50—

## 13 muertos deja un accidente en Norte de Brasil

Río de Janeiro, abril 20 (AP). Un camión en que iban 21 personas chocó de frente con un autobús interestatal en el norte de Brasil, dejando un saldo de 13 muertos y ocho lesionados, dijo hoy la policía.

El accidente se produjo anoche tarde en la población agrícola de Itapaje, a

—Pasa a la página 13—



MINISTRO ALEMÁN. Bonn, abril 20 (DaD). Hans Johnny Klein, de 55 años, nuevo ministro de Cooperación Económica en sustitución de Jürgen Warnke, que pasó al Ministerio de Transporte.

# Armamento ruso a tercermundistas

Bruselas, abril 20 (DPA). La Unión Soviética y los otros miembros del Pacto de Varsovia sólo prestan ayuda económica a un pequeño círculo de países en desarrollo simpatizantes. Por lo demás, ayudan principalmente con suministros de armas al Tercer Mundo.

A esta conclusión llegaron expertos de la OTAN en un estudio sobre las relaciones entre el bloque oriental y los países del Tercer Mundo en 1985, dado a conocer hoy en Bruselas.

De acuerdo al estudio, las ventas de armas del Pacto de Varsovia a países en

desarrollo disminuyeron en un cinco por ciento de 7,840 a 7,450 millones de dólares. Pero al mismo tiempo decreció también el mercado de armas en el Tercer Mundo en un 13 por ciento. La ayuda económica neta para los países en desarrollo, empero, prácticamente no sufrió cambios, manteniéndose con 3,410 millones de dólares al mismo nivel del año anterior, lo que representa una décima parte de la ayuda al desarrollo que prestan las naciones industrializadas de occidente dentro de la OCED.

—Pasa a la página 54—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

## Experta doctora a un alto cargo de la ONU

Naciones Unidas, abril 20 (UPI). Una médica, experta en planificación familiar, es la primer mujer que nombra la Organización de las Naciones Unidas para dirigir una de sus agencias, informaron hoy autoridades de la institución.

El nombramiento oficial de la doctora Nafis Sadik, de 58 años, jefe del Fondo para Actividades de la Población, lo realizará mañana el secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, Javier Pé-

—Pasa a la página 37—

## Gran Bretaña a favor del retiro vietnamita

Bangkok, abril 20 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Sir Geoffrey Howe, llegó hoy Tailandia para expresar el apoyo de su gobierno a una retirada de las tropas vietnamitas que ocupan la vecina Cam-

boya. Mañana Howe visitará varios campos de refugiados, situados en la frontera entre Tailandia y Camboya, y se entrevistará con su colega tailandés, Siddi Savetsila para tratar la situación de Camboya.

—Pasa a la página 37—

## Incrementarán las cifras monetarias de Premios Nobel

Estocolmo, abril 20 (AP). La Fundación Nobel ha resuelto aumentar este año en un ocho por ciento las recompensas en efectivo de sus premios anuales, a 2,175 millones de coronas suecas (345,000 dólares), dijo hoy la Agencia Noticiosa Nacional Sueca.

Los premios Nobel de la Paz, de Medicina, Química, Física y Literatura son pagados con dinero proveniente de los intereses para inversión sobre el fondo de 31.6 millones de coronas legado por el inventor Alfred Nobel, fallecido en 1896.

En cuanto al Premio Nobel de Economía, establecido en 1965, el banco na-

—Pasa a la página 37—

## Prensa de EU destaca sucesos en Argentina

Nueva York, abril 20 (UPI). La prensa de Estados Unidos, que siguió con atención los sucesos en Argentina, destacó hoy en sus primeras planas el fin de la crisis militar en ese país, y la actitud del presidente Raúl Alfonsín de enfrentar cara a cara a los rebeldes.

Las grandes cadenas de

radio y televisión siguieron detalladamente el desarrollo de la crisis y anunciaron repetidamente la solución pacífica, lo que no es muy usual cuando se trata de noticias de la América Latina.

Incluso la cadena radial

—Pasa a la página 37—

# Analizan reformas al ejército en Argentina

Buenos Aires, abril 20 (UPI). El gobierno del presidente Raúl Alfonsín analizó hoy la posibilidad de introducir reformas en los mandos superiores del ejército, tras conjurar la peor crisis castrense de su mandato.

El ministro de Defensa Horacio Jaunarena fue designado interinamente a cargo de la jefatura del ejército, tras aceptarse el pedido de pase a retiro del general Héctor Ríos Erenu, se informó oficialmente.

Es el primer civil que ocupa la jefatura del ejército en muchos años en Argentina.

Por su parte, Jaunarena se reunió al mediodía de hoy con Alfonsín para analizar la designación de un futuro jefe castrense.

Informes de prensa dijeron que el general Augusto

Vidal, actual director de Institutos de Perfeccionamiento del Ejército, podría asumir esa función.

Las versiones indicaron que si es designado Vidal pasarán a retiro unos 13 generales.

La peor crisis castrense del gobierno de Alfonsín se inició el miércoles en la provincia de Córdoba, cuando el ex mayor Ernesto Barreiro se negó a declarar por su presunta responsabilidad en la violación de los derechos humanos.

Barreiro tomó control de la 14 brigada Aerotransportada de Córdoba, pero luego huyó.

En tanto el viernes en Buenos Aires, unos 70 oficiales y suboficiales al mando del teniente coronel Aldo Rico ocu-

—Pasa a la página 54—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

126 MUERTOS. Aluthoya, Sri Lanka, abril 20 (AP). La policía y personal médico identifican los cadáveres de las 126 víctimas de una matanza en una aldea sinhalense, ocurrida el Viernes Santo. Las autoridades investigan las circunstancias de la masacre.